

DEPORTE

En Bienestar Universitario se está fortaleciendo un conjunto de acciones deportivas tendientes a lograr la integralidad en la formación del estudiantado de la

Universidad Autónoma del Caribe. Uniautónoma Fútbol Club, ya es 100% Uniautónoma. De allí la consigna: Aquí es necesario destacar que el equipo

universitario es un patrimonio de la institución y además, se retoma el proyecto con el propósito de que se ajuste a los aspectos misionales de la Universidad.

El equipo de fútbol universitario de nuestra institución este año estará representando a Colombia en el Campeonato Mundial que se desarrollará en Uruguay.



La magia del fútbol con sus gambetas, gritos en las tribunas y goles que desbordan la imaginación se vive ahora desde adentro de la Universidad Autónoma del Caribe. Uniautónoma F.C. representa deportivamente a la institución, en especial a sus estudiantes, quienes siguen paso a paso las vicisitudes de un equipo con reconocimiento regional y presencia nacional. Hagamos del onceno universitario un club de respeto y mirémoslo como complemento de la formación académica integral. Ahora sí es nuestro. Ayuda a conservarlo y mantenerlo mediante el apoyo decidido y constante.